



五感で涼を感じる

校長 北島 やよい

7月に入り「夏」を感じる日が多くなりました。感染症対策に加え熱中症の対策にも取り組んでまいりました。換気や消毒、校内・教室内の環境や水分補給などに配慮し、子どもたちの健康管理に努めてきましたところです。さて、今日で1学期が終わります。

4月7日の入学式に16名の1年生を迎えて、全校児童113人でのスタートとなりました。1学期の登校日は72日ありました。あつという間だと感じている子、長かったなあと感じている子など様々だと思います。

一人一人、4月に立てた目標に近づこうと努力してきた成果が表れていることだと思います。「何が出来るようになったのか」、「どんな頑張りが出来たのか」、「どんなところに成長が見られたのか」ぜひ、お子さんとお話しする時間をつくり、1学期を振り返っていただきたいと思います。そして、お子さんの頑張りを褒めてあげてください。さらに、夏休み・2学期には「何を頑張ればよいか」という、より成長するための課題をお子さんと一緒に確認され、励ましてあげてください。この繰り返しが、お子さんの自信となり、次のステップにチャレンジする姿へ繋がっていきます。夏休みは、30日間です。「新しい生活様式」を実践されたうえで、お子さんたちだけではなく、御家庭の皆様にとっても有意義な夏休みとなりますようお願いいたします。



学校の玄関前花壇に風鈴が飾られています。風鈴の音色には、 α 波（リラックスしている時の脳波）を誘発し、私たちを安らぎへと導いてくれるといわれる1/fのゆらぎがあります。さらに、小川のせせらぎや小鳥のさえずりなどと同じ高周波音が含まれており、これが脳内のストレスを抑制し、暑さによる不快やイライラをやわらげてくれる癒しの効果がある、といわれています。

周波音が含まれており、これが脳内のストレスを抑制し、暑さによる不快やイライラをやわらげてくれる効果がある、といわれています。暑い夏に涼しい音として「涼」を聴覚で感じることができます。さらに、見えない風を風鈴の音から体感し、涼を感じているともいえるのです。昔から、風を音に変えてその風情を楽しんできたのです。

「涼」を感じるのは聴覚ばかりではありません。花火や金魚鉢など視覚で感じるもの、浴衣・甚平や打ち水など肌で感じるもの、かき氷やどころてんなど味覚で感じるもの、五感の涼は夏を乗り切る日本の知恵。休み中、ぜひ御家族で文化と風情を愉しんで欲しいと思っています。

保護者や地域の皆様には、この1学期間、日々の教育活動のみならず感染症対策につきましても多くの御理解と御協力をいただきました。心から感謝申し上げます。

「子どもたちが怪我や事故なく、健全に充実した夏休みを過ごすこと」が一番の願いです。夏休み期間中も引き続き、子どもたちに安全面でのお声かけや見守りをどうぞ宜しくお願ひいたします。そして、8月22日の始業式では、元気いっぱいの新町っ子全員と会えるのを楽しみしております。



新町つ子のアルバム

5年生 宿泊学習(7/7~8)

19名一人も欠けることなく、体調万全で宿泊学習初日を迎えた5年生。天候にも恵まれ、まずは最良のスタートを切ることができました。

見送りに来られた保護者の方々へ元気に手を振り、バスに乗り込んだ後は、一路「(株)北海道地図」を目指しました。到着時にはドローンによる空撮のサプライズがあり、子どもたちから大きな歓声が上がりました。

施設内の見学では、地図データ作成の工程を学び、大型印刷機が稼働する様子を見学させていただきました。世界基準の高度な技術を目の当たりにする等、多くの価値ある体験ができたようです。



2日目は、炎天下での屋外ウォークラリーとなりました。子どもたちの体調が心配されましたが、しっかり水分補給をしながら、仲間と協力して課題をクリアしていました。

集団生活を通して、一人ではできないことも仲間と助け合ってやり遂げる等、絆を深め合うことができました。

親元を離れて過ごした2日間は、子どもたちが大きく成長する機会となっていました。



楽しい！水泳の授業

夏日が続いたこの7月、子どもたち待望の「水泳学習」がスタートしました。

今年度も各学年2回の授業となりましたが、どの学年でも水遊びや水泳運動を満喫する子どもたちの姿が見られました。

プールでマスクを外しても、新しい生活様式をしっかりと守って学習することができる新町つ子です。



今年度も、夏休み中のプール開放はありません

4年生 社会科学習

クリーンセンターと水道局の職員による出前授業が、13日(水)、15日(金)の両日で行われました。

旭川市において、どのようにゴミや水が処理されているのかを体感しながら、学んでいました。



1年生 読み聞かせ



コロナ禍でストップしていた活動ですが、十分感染対策を施した上で、15日(金)に絵本クラブの方に読み聞かせをしていただきました。

本は心の栄養と言います。1年生が本好きになるきっかけになればと思います。



御厚志に感謝

地域の「亀吉クラブの皆様」より、雑巾を寄贈していただきました。今後の教育活動の中で、有効に活用させていただきます。

ありがとうございました。

夏季休業に向けて



夏休みに向けて子どもたちの発達段階に応じた言葉で、下記の内容を指導しました。

- 長い休みの期間を有意義に過ごせるよう、自分で立てた計画やめあてに沿って生活しましょう。
- 家族、友達、親戚、地域の方々等、人々とのかかわりを通して命の大切さや思いやりの心を育みましょう。
- 「新町つ子のきまり」や「夏休みのくらし」にある約束やきまりを守って過ごしましょう。
- 夏休み中も「新しい生活様式」を意識して、自ら感染予防に努めて過ごしましょう。
- 暑い日が続きますが、生活リズムを整え、規則正しい生活習慣のもと過ごしましょう。
- 例年、夏型の交通事故が増加傾向にあります。交通事故には十分注意して、大切な命を守りましょう。
- ◆新町つ子が家庭に帰る30日間。事故なく元気にお過ごせるよう願っています。



8月 行事予定

3日(水) 諸費納入日

10日(水) 学校閉庁日(～15日)

11日(木) 山の日

22日(月) 2学期始業式 4時間授業

25日(木) 避難訓練(地震)

29日(月) 児童会



◎学校閉庁日

8月10日～15日

※緊急連絡先 25-9116
(市教委 学務課教職員担当)
※この期間、体育館学校開放も中止となります。



◎ラジオ体操

中止のお知らせ

※例年実施しておりますラジオ体操ですが、感染症拡散予防のため、今年度も中止とします。

